
Declaraciones al visitar exposición sobre holocausto judío 

SANTIAGO, 4 de Abril de 2000 

 

S.E.: Creo que la muestra está muy bien lograda, la forma en que se ha hecho creo que 

es una tremenda experiencia para cada uno que venga a verla, de hasta dónde el ser 

humano puede llegar cegado por la pasión y por el odio. 

 

También creo que es una excelente muestra para entender cómo tenemos que ser 

capaces de sobreponernos a esos momentos oscuros y grises que ha pasado la 

humanidad. 

 

Periodista: En el caso chileno ¿se puede aplicar también a nosotros, a lo que hemos 

vivido acá en el país? 

 

S.E.: Me gustaría pensar que esta muestra es para que nunca más ocurra lo que ha 

ocurrido, poder mirar todo.... 

 

Periodista: Presidente, hay algo que gira en el ambiente. ¿Qué va a pasar con el 

congreso nazi que se va a realizar dentro de unos pocos días acá en el país? ¿Usted 

reitera que se va a prohibir la realización? 

 

S.E.: Yo reitero que no hay ningún congreso autorizado en Chile de esa naturaleza y no 

lo autorizaré. Si un grupo de personas quiere hacer alguna locura, es problema de ellos, 

no es la política del Gobierno de Chile y tomamos todas las medidas para que esto no 

ocurra. 


